

Bezirksoberliga Herren Nord

TTV 2015 Seelze II : TuS Gümmer
Samstag, 17.02.2024, 13:00 Uhr

Vogel bleibt gegen den TuS Gümmer ungeschlagen

Im Spiel der Bezirksoberliga Herren Nord traf der TTV 2015 Seelze II am Samstag, den 17. Februar im 11. Saisonspiel auf den TuS Gümmer. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:7 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine makellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Alexander Vogel. Erstaunlich war, dass der TuS Gümmer diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Der Verlauf im Einzelnen: Einen kampflosen Sieg verbuchten Vogel / Lohmann, da ihre Gegner Politz / Brandt nicht antreten konnten. Fast verloren schien am Nachbartisch das Spiel von Strüning / Arkenberg gegen Lohrke / Borges, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatten Strüning / Arkenberg jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten in fünf Sätzen. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Thorenmeier / Müller gegen von der Brelie / Kluge. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Ohne große Aussicht auf einen Sieg war Alexander Vogel im Spiel gegen Till Politz bei einem 2:0-Satzrückstand zunächst unterwegs, bevor er das Spiel besser in den Griff bekam und die Partie mit einem Erfolg im Entscheidungssatz noch für sich entscheiden konnte. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Nils Lohmann beim 11:4, 11:4, 11:5 gegen Jan-Hendrik Lohrke. Da gab es nichts zu rütteln. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Max Strüning hatte gegen Thorsten Borges, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 11:9, 11:9, 11:8 wenig Probleme. In toller Verfassung präsentierte sich Bengt Arkenberg im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Andre von der Brelie. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim 3:0-Sieg gegen Dominik Kluge zeigte Jonas Thorenmeier dagegen seinem Gegner die Grenzen auf. Der kampflose Sieg von Yannik Müller bescherte derweil dem TTV 2015 Seelze II anschließend einen weiteren Punkt. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Alexander Vogel hatte seinen Gegner Jan-Hendrik Lohrke beim ungefährdeten 3:0 komplett im Griff, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TTV 2015 Seelze II nun ein Punktekonto von 18:4 Punkten auf, während der TuS Gümmer vor dem nächsten Spiel, das am 02.03.2024 gegen den TSV Langreder ansteht, 13:15 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTV 2015 Seelze II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 18.02.2024 gegen die Spvg. Hüpede-Oerie.

Statistik:

TTV 2015 Seelze II

Doppel: Vogel / Lohmann 1:0, Strüning / Arkenberg 1:0, Thorenmeier / Müller 1:0

Einzel: A. Vogel 2:0, N. Lohmann 1:0, M. Strüning 1:0, B. Arkenberg 0:1, J. Thorenmeier 1:0, Y. Müller 1:0

TuS Gümmer

Doppel: Lohrke / Borges 0:1, Politz / Brandt 0:1, von der Brelie / Kluge 0:1

Einzel: J. Lohrke 0:2, T. Politz 0:1, A. Brelie 1:0, T. Borges 0:1, R. Brandt 0:1, D. Kluge 0:1